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          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка функциональной структуры информационной системы для внедрения в компании». Целью работы является создание проекта информационной системы, на основе которой возможно выполнить автоматическое формирование функциональной структуры автоматизации процесса учета на примере реального предприятии. Поставленная цель может быть достигнута при выполнении перечисленных ниже основных задач: 1. Выполнить анализ процесса разработки функциональной структуры программного обеспечения; 2. Сформулировать проектную задачу для разработки информационной системы; 3. Составить концептуальную основу для формирования проекта технического задания на проектируемую информационную систему; 4. Выполнить проектирование информационной системы. Представленная работа основана на реализации процесса описания и проектирования информационной системы, целью реализации которой является автоматизация одного из основных бизнес-процессов, который заключается в написании функциональной структуры.  В качестве объекта исследования выступает процесс формирования функциональной структуры, в качестве предмета исследования выступает система, позволяющая автоматически создавать проект технической документации на выполнение конкретного вида работ.
        

        
          The topic of the final qualification work: "Development of the functional structure of the information system for implementation in the company". The purpose of this work is to create a project of an information system, on the basis of which it is possible to perform automatic formation of a functional structure for automating the accounting process on the example of a real enterprise. This goal can be achieved by completing the main tasks listed below: 1. analyze the software functional structure development process; 2. formulate a project task for the development of an information system; 3. Create a conceptual framework for creating a draft technical specification for the projected information system; 4. to perform the design of the information system. The presented work is based on the implementation of the process of describing and designing an information system, the purpose of which is to automate one of the main business processes, which is to write a functional structure. The object of research is the process of forming a functional structure, the subject of research is a system that allows you to automatically create a project of technical documentation for a specific type of work.
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